

DECEPCIÓN

Mientras más altas sean las expectativas, más duele el golpe de la decepción

Nada ni nadie puede ser fuente absoluta de SEGURIDAD

JOB 30:26

Entonces busqué el bien, pero en su lugar me vino el mal. Esperaba la luz, pero cayó la oscuridad.

Ejemplo de decepción

La decepción puede ser semejante a creer que estamos en la cima de la montaña y de un momento a otro sentimos que caemos por el barranco

Después de la decepción tenemos dos maneras de pensar:

la DECEPCIÓN de Marta y de María (JUAN 11)

(Solo un poco de contexto)

1. Lázaro estaba enfermo
2. Marta y María mandaron a llamar a Jesús
"Tu querido amigo está muy enfermo."
3. Jesús se quedó dos días más donde estaba (Intencionalmente)

1. Dios falló y sus promesas no se cumplieron

Guiados por nuestras emociones

El propósito no será terminado

2. • No es el final, el propósito de Dios aún no se ha cumplido y lo mejor está por venir
• Dios está obrando en nosotros aún en medio de la decepción

4. Jesús llegó días después y Lázaro ya había muerto

LAS 2 REACCIONES

"Si tan solo hubieras estado aquí, mi hermano no habría muerto."
- Marta y María



¿POR QUÉ JESÚS TARDÓ? (Juan 11:4)

Cuando Jesús oyó la noticia, dijo: «La enfermedad de Lázaro no acabará en muerte. Al contrario, sucedió para la gloria de Dios, a fin de que el Hijo de Dios reciba gloria como resultado».

Dios tenía un plan mucho mayor

A veces creemos que Dios llegó tarde

No podemos esperar que Dios actúe como como nosotros queremos

La perspectiva de Dios es muy diferente a la humana

Las decepciones pueden ser parte del proceso para ver TODO el propósito de Dios cumplirse en nuestra vida

¡ Tener en cuenta !

Aunque las personas o las situaciones nos decepcionen, las promesas de Dios jamás fallan

¿Qué pasa si siento que decepcioné a Dios?

la **NEGACIÓN** de Pedro (Mateo 26: 69-75)

1. Jesús le había advertido a Pedro que él lo negaría
2. Pedro lo negó tres veces

v. 75

De repente, las palabras de Jesús pasaron rápidamente por la mente de Pedro: «Antes de que cante el gallo, negarás tres veces que me conoces». Y Pedro salió llorando amargamente.

→ Pedro era uno de los 3 más cercanos a Jesús

No **VOLVER** a lo que éramos ANTES

(Juan 21:3) Pedro dijo: "Voy a pescar"

"Pero no pescaron nada en toda la noche" → Lo que hacía antes de conocer a Jesús

Juan 21:12

"Vengan, acérquense y desayunen."

Dios nos acerca, nos llama de nuevo independientemente de nuestros errores. Dios no se sorprende de nuestras fallas.